

## **Herzlich Willkommen!**

Sehr geehrte Interessenten der Naturheilkunde,

Krankheiten mit Naturheilmitteln und Methoden zu behandeln hat eine lange Tradition und beruht auf Jahrhunderte alter Erfahrungen, wenn auch die Erfolge umstritten sind und immer wieder neu in Frage gestellt werden. Was ist das Ziel der Bemühungen? Sicherlich nicht die nötigen schulmedizinische Behandlungen komplett in Frage zu stellen, sondern dort naturheilkundlich tätig zu werden, wo es Sinn macht.

Jede Krankheit hat eine Ursache und wird erzeugt durch ein meist länger bestehendes physisches und/oder psychisches Ungleichgewicht. Viele krankmachende Faktoren, die uns im normalen Alltag nicht bewusst sind, führen schleichend zu Befindlichkeitsstörungen, Schwächen und später zur Krankheit.

Durch meine Praxistätigkeit/ Erfahrungen in den letzten Jahren hat sich meine Blickrichtung etwas geändert: das Ziel in meiner naturheilkundlichen Tätigkeit, liegt nicht mehr ausschließlich in der naturheilkundlichen Behandlung der Erkrankungen, sondern auch in der Prävention, um chronische Erkrankungen überhaupt zu vermeiden.

Hierzu möchte ich Sie gerne motivieren und aufklären, damit Sie gesund bleiben!

## **Termine nach Vereinbarung**

Beratungstermine nach Vereinbarung kann ich Ihnen grundsätzlich zu folgenden Zeiten anbieten:

- Montag und Dienstag: 14:30 bis 18:30 Uhr
- Mittwoch und Freitag: 08:00 bis 12:00 Uhr